

RESUMEN DE ACTIVIDADES 23 AL 29 DE JUNIO



AYUDA HUMANITARIA PARA ALTO PARAGUAY

El Ministro de la Secretaría de Emergencia Nacional, Arsenio Zárate, acompañó la salida de un convoy de asistencia con más de 58.000 kilogramos de víveres destinados a más de 2.000 familias de los distritos de Fuerte Olimpo y Bahía Negra, en el departamento de Alto Paraguay. Además, como parte de una intervención integral, también fueron enviados tubos de gran porte que serán utilizados para el restablecimiento de la conectividad vial, afectada por los recientes temporales en la región Occidental.



PARAGUAY PARTICIPO EN TALLER INTERNACIONAL SOBRE ALIANZAS PÚBLICO-PRIVADAS Y SOSTENIBILIDAD

La Secretaría de Emergencia Nacional representó a Paraguay en el taller "Asociaciones Público-Privadas Globales y Operaciones Sostenibles", realizado en la capital de Taiwán, Taipéi, del 23 al 25 de junio. El evento se desarrolla en el marco del Programa Global de Cooperación y Capacitación (GCCP), con el respaldo de los Gobiernos de Taiwán, Estados Unidos, Japón, Canadá y Australia. En la ocasión, la Lic. Dania Escobar, Directora Financiera de la SEN, fue la representante institucional.



OPERATIVO JAHO'I: PROTECCIÓN ANTE EL FRÍO EXTREMO

La Secretaría de Emergencia Nacional brindó albergue a 77 personas en situación de vulnerabilidad durante las noches de bajas temperaturas. Del total asistido, 58 personas fueron recibidas en el albergue de la Costanera, 17 en San Lorenzo y 2 en Limpio. Estos espacios transitorios ofrecen abrigo, alimentación y atención básica, como parte de la respuesta humanitaria del Estado ante las condiciones climáticas adversas.



PRIMERA DAMA RECIBE DONACIÓN DE SILLAS DE RUEDAS

El ministro de la Secretaría de Emergencia Nacional, Arsenio Zárate, acompañó el acto de recepción de una importante donación de sillas de ruedas encabezada por la Primera Dama, Leticia Ocampos. La entrega fue realizada por la Embajada de la República de China (Taiwán) y beneficiará a instituciones que trabajan con personas en situación de vulnerabilidad.



ASISTENCIA PARA FAMILIAS AFECTADAS POR INUNDACIONES EN MISIONES

La Secretaría de Emergencia Nacional (SEN) brindó asistencia humanitaria en el departamento de Misiones, específicamente en el distrito de San Ignacio Guazú, donde 88 familias resultaron afectadas por inundaciones súbitas a raíz de las intensas lluvias recientes. La ayuda consistió en la entrega de kits de víveres, colchones y frazadas, priorizando a los grupos en situación de mayor vulnerabilidad. De esta manera, fueron distribuidos 2.552 kilogramos de alimentos, como parte del esfuerzo por mitigar los efectos del evento climático en estas comunidades.



OPERATIVO JAHO'I: PROTECCIÓN DURANTE LA FRÍA NOCHE

La Secretaría de Emergencia Nacional dio resguardo a 65 personas en situación de vulnerabilidad durante la pasada noche de bajas temperaturas. Del total asistido, 54 personas fueron alojadas en el albergue de la Costanera Norte y 11 en San Lorenzo. En la Costanera se recibieron 46 hombres, 6 mujeres y 2 menores de edad. En San Lorenzo, los 11 albergados fueron hombres. Estos espacios temporales brindan abrigo, alimentos y atención básica, como parte del apoyo del Gobierno del Paraguay ante las condiciones climáticas desfavorables.



ASISTENCIA HUMANITARIA EN PRESIDENTE HAYES

La Secretaría de Emergencia Nacional (SEN) entregó más de 5.000 kg de víveres en el distrito de Tte. Esteban Martínez, departamento de Presidente Hayes, con la colaboración de la municipalidad local, llevando ayuda a familias afectadas y reforzando el compromiso de acompañar a comunidades en situación de emergencia.



OPERATIVO JAHO'I

Durante la noche y madrugada, la Secretaría de Emergencia Nacional brindó resguardo a 28 personas en situación de vulnerabilidad en el albergue de la Costanera Norte. Del total asistido, 24 son hombres y 4 mujeres.



RESUMEN DE ACTIVIDADES 23 AL 29 DE JUNIO



ASISTENCIA HUMANITARIA EN TTE. ESTEBAN MARTINEZ.

La SEN distribuyó más de 1.300kg de víveres en la comunidad de km 4, con la colaboración de la municipalidad local, llevando ayuda a familias afectadas y reforzando el compromiso de acompañar a comunidades en situación de emergencia.



DISTRIBUCIÓN DE VÍVERES EN PRESIDENTE HAYES

La SEN distribuye más de 1.300 kg de víveres para familias de la comunidad General Díaz, en el distrito de Tte. Esteban Martínez, departamento de Presidente Hayes, con el apoyo de la municipalidad local, fortaleciendo la ayuda a las familias afectadas por situaciones de emergencia.

TOTAL ASISTIDOS

OPERATIVO
JAHOI 2025

ALBERGUE	HOMBRES	MUJERES	MENORES	EXTRANJEROS
ASUNCION COSTANERA	198	24	6	0
SAN LORENZO	5	-	-	-
LIMPIO	54	2	-	1
TOTAL ASITIDOS POR BAJAS TEMPERATURAS				289

ASISTENCIAS			
DEPARTAMENTO	LUGAR	EVENTO	FLIA
Alto Paraguay	Puerto Diana	INUNDACION N LEY 7471	315
	Puerto Esperanza		315
	14 de Mayo		40
	Latino		330
	Puerto Guarani		230
	Virgen Santisima		176
	Abundancia		123
	Casco Urbano		496
Pdte Hayes	Com La Promesa		115
	Com Tapiti		53
	Com La Esperanza Centro		38
	Com Altura		78
	Com Karaguata Poty		33
	Gral Diaz		45
	Km4		63
	Casco Urbano	162	
TOTAL			2.796